

## Erklärung der Geschäftsleitung

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

vor dem Hintergrund zunehmender globaler Umweltprobleme ist es von entscheidender Bedeutung, dass wir alle gemeinsam Verantwortung übernehmen, in dem wir Maßnahmen ergreifen, um unsere natürlichen Ressourcen zukünftig besser schützen zu können.

Unsere Verantwortung gegenüber der Gesellschaft und der Umwelt nehmen wir sehr ernst und bekennen uns mit der vorliegenden Umweltrichtlinie zu nachhaltigen, ökologisch orientierten Geschäftstätigkeiten.

Wir werden schrittweise ein effektives Nachhaltigkeits-Managementsystem implementieren, dass neben Umweltaspekten sowie einer nachhaltigen Beschaffung, auch die ethische und menschenrechtliche Verantwortung mit berücksichtigt.

Wir sind dabei bestrebt, soziale Verantwortung gegenüber der Gemeinschaft zu übernehmen, Gleichberechtigung und Vielfalt zu fördern und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu ermöglichen, sich beruflich weiterzuentwickeln.

Die Umweltrichtlinie richtet sich an unsere Belegschaft, an unsere Kunden und an unsere Lieferanten und legt relevante Grundregeln und Verantwortlichkeiten zu den Themen Umweltschutz und Nachhaltigkeit fest.

Die Umweltrichtlinie soll nicht nur als bloße Verpflichtung angesehen werden, sondern vielmehr als Chance, um gemeinsam innovative Maßnahmen und nachhaltige Lösungen zu finden, die über die Einhaltung der gesetzlichen Anforderungen hinausgehen und dazu beitragen, eine lebenswerte Umwelt für kommende Generationen zu bewahren.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Gunnar Kauffeldt  
Geschäftsleitung